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Ues regionales califican como 
exitoso el proceso de admisión 
EDUCACIÓN. Periodo de matrícula comenzó ayer. La U. Santa María quedó en tercer 
lugar nacional de las que se quedaron con mayor número de puntajes nacionales. 

Valeria Vilches 
ciudadesQmercuriovalpo.d 

ras una larga espera, 
T más de231 mil estudian: 

tes que rindieron la 
PAES están habilitados para 

postular al proceso de admi- 
sión universitaria 2025. El 

DEMRE comunicó que habría 
dos periodos de matrículas, 
siendo el primero de ellos el 
que comenzó ayer y se exten- 
derá hasta el 23 de enero. 

Los alumnos que no logra- 
ron un cupo en la carrera de- 
seada y quedaronen!listadees- 
pera, podrían acceder a una 
vacante si algún seleccionado 
nose matriculó, optando a la 
segunda etapa del proceso fija- 
daentre el 24 y el30 de enero. 

En este contexto, desde el 
luneslas universidades comen- 
zaronadar aconocerlos resul- 
tados de sus procesos deselec- 
ción, los que han sido califica- 
doscomo exitosos entrelas ca- 
sas de estudios regionales. Una 
delas que celebra en grande es 
laSanta María (USM), que que- 
dó entercer lugara nivel nacio- 
nal con mayor número selec- 
cionados con puntaje máximo 
en la PAES. Otras de las casas 

de estudio preferidas por los 
estudiantesson la Universidad 
Andrés Bello (UNAB), la Uni- 
versidad de Valparaíso (UV) y 
la Pontificia Universidad Cató- 
lica de Valparaíso (PUCV). 

DESTACADAS 

La USM quedó detrás de la 
Pontificia Universidad Católica 
de Chile y la Universidad de 
Chile al quedarse conel 10% to- 
tal de puntajes nacionales, que 
representa a 187 alumnos, y 
que significa el mayor porcen- 
taje que obtiene desde su pro- 
ceso de admisión 2004. 

“Durante el último tiempo 
hemos logrado transmitir efec- 
tivamente que somos una uni- 
versidad de excelencia paraes- 
tudiantes que también aspiran 
a esto. Una institución para 
quienes esperan destacar en 
las áreas científico-tecnológi- 
cas, aportando con soluciones 
alos desafios de Chile y el mun- 
do. Estosresultados dan cuen- 
ta de que las y los colegiales es- 
tán viendo eso en nosotros”, 

explicó Andrés Fuentes, vice- 
rrector académico. 

  

LA PUCY RECIBIÓ MÁS DE 4 MIL POSTULANTES EN EL PROCESO DE ACCESO A LA UNIVERSIDAD. 

10% 
delos escolares con 
puntaje máximo en la PAES 
decidieron entrara la Uni- 
versidad Santa María 

  

Por otra parte, la Unive) 
dad Valparaíso lidera enlas ins- 
tituciones más elegidas en la 
región de Valparaíso, obtenien- 
do más de15 milinteresados, y 
ubicándose en el doceavo lu- 
gara nivel nacional, seguida in- 
mediatamente por la USM, se- 
gún datos del DEMRE. Resalta 

en la UV el alza de puntajes 
promedios NEM y ranking en- 
tre losseleccionados, siendo el 
puntaje más alto alcanzado de 
973 puntos. 

“Estamos teniendo unos 

muy buenos indicadores de 
matrícula, lo quesin duda deja 
de manifiesto el prestigio de 
nuestra universidad y el alto 
grado de preferencia del que 
goza entre los jóvenes”, co- 
mentó el vicerrector acadé: 

co, Carlos Becerra. 
Asimismo, la Universidad 

Adolfo Ibáñez (UAD) se encuen- 
traen segundo lugara nivel na- 
cional en puntaje ponderado 
promedio con más de 1.200 se- 
leccionados que obtuvieron 
una cifra igual o mayor a 800 
puntos, mientras que el 21% su- 
peró los 850 puntos. Lo ante- 
rior ha significado que más de 
lamitad delas carreras han re- 
gistrado un incrementosignifi- 

    

90 
mil postulantes y un poco 
más tuvieron como primera 
opción la Universidad An- 
drés Bello. 

cativo en sus puntajes de corte. 
El rector dela institución, 

Francisco Covarrubias, desta- 
có que “estos resultados refle- 
jan laconsolidación denuestro 
modelo educativo, que combi- 
naartes liberales con una for- 
mación profesional de excelen- 
cia. La creciente preferencia 
por nuestra universidad de- 
muestra que estamos forman- 
do alos líderes del futuro con 
unaeducación de vanguardia? 

PREFERIDAS 

Entre las que recibieron más 
postulaciones se encuentra la 
UNAB con más de 90 mil estu- 
diantes, siendo una de las pre- 
feridas por los últimos 14 años. 
Asimismo, se ha registrado un 
aumento del 8% en el número 
total de estudiantes selecciona- 
dos, según la información pro- 
porcionada del DEMRE. 

ElrectorJulio Castro afirmó. 
que “los resultados nos dejan 
muy conformes, ya que es una 
muestra del buen trabajo que 
hemos venido realizando. No- 
sotrosnos hemos concentrado 
enmejorarlos procesos de en- 
señanza/aprendizaje, incorpo- 
rando componentes globales 
la formación y con un fuerte 

acento en el aseguramiento de 
lacalidad de cada uno de nues- 
tros programas”. 

Otra de las instituciones 

que también destaca en esta 
materia es la PUCV, la que ayer 
abrió las puertas de la Casa 
Central para que los seleccio- 
nados pudieran relacionarse 
entresí y adentrarsea esta nue- 
va experiencia educativa. Clau- 
dia Mejías, vicerrectora acadé- 
mica PUCV, comentó que “es- 

taos muy contentos en los pri- 
meros días de este proceso, 
porque hemos recibido más 
postulaciones que años ante- 
riores. Hemos superado las 
4.100 postulaciones”. Tam- 

bién destacó que el promedio 
PAES ha aumentado en varias 

carreras, especialmente en las 
ingenierías. 

Otras casas de estudio co- 
mola Universidad de Viña del 
Mar (UVM) han sido objeto de 
atención por parte de losjóve- 
nes en carreras como Bioquí- 
mica, Química y Farmacia, y 
Animación Digital. Por otro la- 
do, la Universidad de Playa An- 
cha (UPLA) destacan las espe- 
cialidades de Psicología, Enfer- 
mería, Kinesiología, Terapia 
Ocupacional y Derecho. 

“Independiente del resul- 
tado que hayan tenido en la 
prueba PAES, en UVM las y los 
recibimos con los brazos 
abiertos”, invitó José Joaquín 
Pérez, director de Admisión 

dela institución de educación 
superior. s 
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ELOPERATIVO FUE ENCABEZADO POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL. 

Autoridades hacen 
fiscalizaciones en 
el Barrio Puerto 

VALPARAÍSO. Es parte del Plan Verano 
Seguro, pero se trabaja a largo plazo. 

'omouna forma de refor- 
C zar laseguridad, ayer se 

realizó un operativo de 
ronda impacto multisectorial 
en el Barrio Puerto. Éste estu- 
vo encabezado porel delegado 
presidencial regional, Yanino 
Riquelme, junto a Carabineros, 
y participó la policía marítima, 
seguridad ciudadana del muni- 
cipio porteño, la seremi de Sa- 
lud y el Servicio Nacional del 
Consumidor (Sernac). 

“El objetivo es entregar se- 
guridad, fiscalizar de distintos 
aspectos el entorno del barrio, 
generar presencia, que es lo 
quemás nos piden los vecinos, 
vecinas y locatarios. Esto es 
parte de un proceso que se es- 
tá desarrollando del Plan Vera- 
no Seguro, pero que tiene que 
ver, en este caso y sector pun- 
tual, con un trabajo de más lar- 

go plazo”, explicó la autoridad 
regional. 

Siguiendo esta línea, expli- 
hay una mesa con la 

)n gremial con la que 
se está trabajando junto con la 
municipalidad. A ello se suma 
el “copamiento desde las dis- 
tintas policías que ha sido bien 
significativo, que ha dado más 
seguridad”, a lo que se añade 
“eltrabajo detelevigilancia y el 
sistema de drones (...) y que ha 
significado que hemos tenido 
efectos positivos en este sec- 
tor”, sostuvo Riquelme. El te- 
maahora es pasar auna nueva 
etapa, que “es trabajar en con- 
junto para poder generar más 
inversiones en este sector”, 

agregó. 

   

  

TRABAJO CONJUNTO 

El teniente coronel Carlos Me- 
za, Subprefecto de los Servi- 

“Esto es parte de un 
proceso que se está 
desarrollando del 
Plan Verano Seguro, 
pero que tiene que 
ver, en este caso y 
sector puntual, con 
un trabajo de más 
largo plazo”. 

Yanino Riquelme 
Delegado Presidencial Regional 

cios dela Prefectura de Carabi- 
neros de Valparaíso, detalló 
que “ésta es una más delas es- 
trategías que ha desarrollado 
Carabineros junto con la auto- 
ridad administrativa y otros 
servicios”. 

Marco Barahona, director 
secretario de las asociaciones 
gremiales del Barrio Puerto, se 
mostró satisfecho con esta in- 
tervención, manifestando que 
“desde hace unas semanas ve- 
nimos viendo un cambio de 
menosa más, muy significativo 
en nuestro barrio comercial, 
donde vemos la presencia de 
todos los órganos públicos, en- 
tre esos, policías y municipal: 
dad, preocupados de las peti- 
ciones que hemos ido entre- 
gando y que nos han ido resol- 
viendo y escuchando”. 

Desde el municipio, su di- 
rectora de Seguridad Ciudada- 
na, María José Brevis, señaló 
que “la seguridad es un eje 
transcendental”, por lo que 
“estamos trabajando demane- 
ra vinculada con las distintas 
instituciones (...) para poder 
abordarlas distintas dinámicas 
y situaciones que tenemos en 
materia deseguridad”. 0% 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

22/01/2025
  $1.038.473
  $2.224.625
  $2.224.625

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      33.000
      11.000
       2.405
      46,68%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 7


